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La Sala Mercantil   

 

Datos de contacto: 

Calle Noguera Pallaresa, 40, Balaguer 25600 

669 350 002 

https://salamercantil.cat/ 

 

Descripción: 

La Sala Mercantil es un espacio dedicado a las artes escénicas  

que se gestiona de manera independiente y privada. 

La programación de la sala incluye espectáculos propios,  

actividades culturales y formaciones  

relacionadas con las artes escénicas.  

 

¿Que medidas de accesibilidad tiene?  

✔ Plazas de aparcamiento adaptadas.  

✔ Transporte público adaptado cerca. 

✔ Acceso con perro guia.  

✔ Entrada accesible. 

✔ Lavabos accesibles. 

✔ Plazas disponibles para sillas de ruedas.   

✔ Zonas de descanso /Espacio calma. 
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¿Como llegar? 

Ver en el mapa  

 

 

 
 

 

Fotografía de La Sala Mercantil 

 

https://www.google.es/maps/place/La+Mercantil/@41.7891443,0.811575,17z/data=!3m1!4b1!4m6!3m5!1s0x12a6f17331de1ec5:0xdd002cc4988d8ee0!8m2!3d41.7891403!4d0.8141499!16s%2Fg%2F11rcndk1md?hl=es&entry=ttu&g_ep=EgoyMDI0MDkzMC4wIKXMDSoASAFQAw%3D%3D

